KEITH KELLY REVIENT À LA CCA

Ottawa, le 12 août, 2005 - La Conférence canadienne des arts a le plaisir d'annoncer que Keith Kelly a accepté le poste de consultant en politique culturelle à partir du 2 août 2005.

Keith s'occupe activement de politique culturelle depuis plus de vingt-cinq ans. Alors qu'il travaillait pour le gouvernement fédéral, Keith a été secrétaire du Groupe de travail sur le statut de l'artiste, secrétaire général du Comité consultatif canadien sur le statut de l'artiste et agent des subventions du secrétaire d'État. Il a aussi travaillé au Programme spécial d'initiatives culturelles du ministère des Communications.

Les adhérents savent bien que Keith a été directeur exécutif de la Conférence canadienne des arts de 1989 à 1998. Suite à cela, il a passé six ans en qualité de directeur des Affaires publiques, recherche et communications au sein du Conseil des Arts du Canada.

En reconnaissance de son travail, Keith a obtenu un prix de la SOCAN pour contribution exceptionnelle, le statut de membre honoraire de la Canadian Actors' Equity Association, la Médaille du 125e anniversaire du Canada et la Médaille du jubilé de la Reine. Il a été membre fondateur de la Fondation des prix du Gouverneur général pour les Arts de la scène ainsi que de la Fondation Hynatyshyn, dont il est encore membre du conseil d'administration. En reconnaissance de son œuvre pour la communauté culturelle, la CCA a donné son nom à un nouveau prix annuel et il a été en 1998 le premier récipiendaire du Prix Keith Kelly pour le leadership culturel.

Le directeur exécutif intérimaire de la CCA, Andrew David Terris, est ravi du retour de Keith à la CCA : « J'ai toujours éprouvé le plus grand respect pour le travail de Keith en matière de politique culturelle et d'intervention. Il a une connaissance approfondie des enjeux et des joueurs et il sait comment se faufiler à travers les dangereux champs de mines politiques. La recherche et l'analyse politique ont toujours été au cœur de l'action de la CCA et le retour de Keith signale que leur importance fondamentale pour notre travail est réaffirmée ».

On peut joindre Keith par courriel à l'adresse <u>keithkelly@sympatico.ca</u>. Les appels téléphoniques seront adressés à James Missen, conseiller politique intérimaire de la CCA, au numéro (613) 238-3561, poste 19.

Forte de soixante ans, la Conférence canadienne des arts est le forum national de la communauté artistique et culturelle au Canada. Elle assume les rôles de leader, d'expert et de catalyseur afin de s'assurer que les artistes puissent contribuer librement et dans leur pleine mesure à une société canadienne créative, dynamique et civile.

Pour en savoir plus: Laura Coletta Directrice des communications 804 - 130, rue Albert Ottawa (ON) K1P 5G4 (613) 238 3561 x21 tlc.: (613) 238 4849 info@ccarts.ca

34/05

SVP affichez et(ou) faites circuler. Si vous reproduisez en tout ou en partie le contenu des bulletins de la CCA, SVP précisez la source.